

グループホーム出東ララ

第 149 号

(社福) 出ラ第 149 号

令和 7 年 11 月 15 日

社会福祉法人 出東福祉会

グループホーム出東ララ

向寒の候、ご家族様、利用者様並びに地域の皆様方には、グループホーム出東ララにつきまして、ご理解ご協力いただき厚くお礼申し上げます。

先日まで、お天気に恵まれ外気浴、ドライブと企画していましたが、朝晩が寒い日も多くなりすっかり冬支度となりました。年末へ向けての準備も始まります。利用者の皆様がお変わりなくお元気で過ごされるようにインフルエンザ、コロナウイルス、胃腸炎等留意して参ります。 施設長 吾郷香織



出雲駅伝を見に行きました。手作りの応援グッズを持って皆様一生懸命応援されました。なかなか見ることの出来ない選手の皆様の走る姿や、白バイの迫力を生で楽しめました。



こども園さんの運動会を見に行きました。こどもさんのパワーに皆様元気をもらわれました。そして、しじみのプレゼントも頂きました。かわいい園児さんの訪問を皆様いつも楽しみにされています。素敵な交流を持つことが出来る環境に感謝です。



宍道湖なぎさ公園や出雲空港、ひまわり畑へドライブに出掛けました。飛行機が降りてきたタイミングを運よく見ることが出来たり、珍しい秋のひまわりを楽しんで頂いたりしました。車内では会話が弾み、お出掛けの良さを実感できました。



畑のさつま芋を収穫しました。以前畑仕事をされていたため、今までの経験を活かしておられました。さつま芋のつるも皆様で協力して掃除をし、美味しく頂かれました。



出東文化祭がありました。活動の掲示、利用者様と作った作品の展示、脳トレを行いました。牛乳パックの小物入れやララ恒例のスノーボールも来場者の方にプレゼントしました。お越頂いた皆様ありがとうございました。